

Bezirkseinzelseisterschaft U13 in Memmingen

Erfolgreicher Bad Wörishofer Judoka

Moritz Kölbl vom TSV Bad Wörishofen ist zwar erst seit der Jahresmitte 2022 Judoka, konnte sich bei seinem allerersten Turnier dennoch sehr erfolgreich behaupten.

Bei der Schwäbischen Einzelseisterschaft der Altersklasse U13 kämpfte sich Moritz Kölbl in der Gewichtsklasse -40 kg gleich aufs Podest und belegte den 3. Platz.

Nach der Erstkampf-Niederlage gegen die Technik O-Goshi (großer Hüftwurf) setzte sich Moritz in der zweiten Begegnung hervorragend mit Ko-Soto-Gari (kleine Außensichel) sowie einem tollen Seoi-Nage (Schulterwurf) durch.

Die Punkte im dritten Kampf musste er nochmals durch O-Goshi abgeben und konnte sich somit über die Bronze-Medaille freuen.

Herzlichen Glückwünsch zu dieser tollen Leistung!